



幡羅中だより

令和6年12月24日(火)発行 第9号 生徒数563名

高く志を抱き 心豊かに
たくましく生きる生徒の育成
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒

「信頼・責任・協力」を大切にし「文武両道」
で憧れ、目標、誇りとなる学校へ

新しい年を迎えます

お世話になりました。よい年をお迎えください。

いよいよ明日から14日間の冬休みを迎えます。この間、クリスマスやお正月など家族や友人と過ごす楽しい時間もあることでしょう。普段はなかなか時間を共にすることの少ない家族との時間、大切にしてほしいと思います。



そして、この期間に新しい年を迎えます。学校生活の1年間は4月から3月までですが、令和6年から令和7年、辰年から巳年へと年が新しくなります。十二支の6番目、干支は古代中国の陰陽五行説に由来します。巳年には次のような意味や特徴があるとされています。



- ・脱皮をする蛇のイメージから「復活と再生」を意味。
- ・巳を実にかけて実を結ぶ年とも言われる。
- ・植物に種子が動き始める時期、次の生命が誕生する時期など、新しいことが始まる年になると言われている。

特に3年生はこれから進路決定の一番大切な時期を迎え、周囲が楽しんでいるクリスマスやお正月の時期に、懸命の努力を重ねることでしょう。これまで後輩たちの目標や憧れとなり成果を表してきた3年生です。ご家庭の方はもちろんのこと、後輩や幡羅中学校の先生方も皆さんが暖かい春に希望の進路を実現することを楽しみに、そして心から応援しています。新しい年は巳年、実を結ぶ年です。

地域の皆様や保護者の皆様には、4月から9か月間本当にお世話になりました。お陰様で大きな成果を残し、2学期が終了します。校内音楽会や体育祭などの大きな行事が成功に終わり、どの学年の生徒や保護者の皆様にも思い出に残る行事とすることができました。これも、駐車場や交通安全指導でお世話になったPTA理事の皆様をはじめ、多くの皆様のご理解とご協力があってこそです。本当にありがとうございます。光陰矢の如し、令和6年が終了し、令和7年、新しい年が始まります。新年もよろしくお願いたします。

また、石川県能登地方では大きな震災により、依然として苦しい生活を余儀なくされている方が多くいらっしゃいます。巳年は「復活と再生」の年。少しでも早い復興をお祈りしたいと思います。

1月の行事予定

※○数字は学年を示しています。予定は変更になることもあります。

日	曜	行	事
1	水	元日	学校閉庁日 冬季休業日
2	木		学校閉庁日
3	金		学校閉庁日
4	土		冬休み中のSUL ○9:00~10:30+1時間 ○第2理科室 ○体育館側の外側口から入室
5	日		
6	月	SUL	
7	火		SUL
8	水		3学期始業式
9	木		給食開始 スキー教室説明会①
10	金		実力テスト③ 休み明けテスト①②
11	土		
12	日		
13	月		成人の日
14	火		深谷の子6つの誓いアンケート
15	水		交通安全指導 避難訓練
16	木		プロジェクトMAX
17	金		ふれあいデー
18	土		深谷市かきぞめ展 夢きらきらアート展 ↓
19	日		
20	月		
21	火		私立高入試直前指導
22	水		私立高入試中心日 市長との対話会②
23	木		
24	金		生徒朝会(給食)
25	土		児童生徒美術展 ↓
26	日		
27	月		県公立高出願入力期間(~2/10) ふるさと先生②
28	火		ふるさと先生②
29	水		交通安全指導
30	木		希望三者面談③ 特別支援学校高等部願書等受付 ↓
31	金		

※完全下校時刻 16:45

授業公開お世話になりました

寒い中、お忙しい中のご来校に感謝いたします

学年別授業公開では多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。2年生は「立志の会」で、自分自身の夢や志、目標などをしっかりと述べていました。大人の私たちが中学2年生の頃、こんなしっかりとした考えをもっていたのだろうか、改めて一人一人の成長を嬉しく感じています。



幡中生の活躍紹介

深谷市歯と口の健康に関するコンクール

図画ポスターの部入賞 3年：竹田 涼花さん

令和6年度埼玉県歯・口の健康啓発標語コンクール

入賞 3年：悦見 武蔵さん

令和6年度防犯ポスターコンクール

深谷市防犯協会会長深谷警察署長連名表彰 1年：本庄 咲奈さん

市環境ポスターコンクール

優秀賞 2年：渡邊 凜音さん

令和6年度献血推進ポスターコンクール 埼玉県保健医療部長賞

2年：吉原 ひなさん 藤井 倅子さん

令和6年度本庄第一高校美術部主催中学生作品コンクール美術部門

知事賞 3年：田中 絢菜さん

令和6年度第59回郷土を描く児童生徒美術展

特選 1年：坂本 聖空さん

令和6年度身体障害者福祉のための児童生徒美術展

特選 1年：吉野 柚月さん

北部地区(児玉・大里)人権作文

感謝状 3年：関口 心結さん

埼玉県科学教育振興展覧会中央展

優秀賞 3年：逸見 啓太さん 1年：逸見 真央さん

第65回大里地区児童生徒発明創意くふう展

金賞 1年：小泉 熙悟さん

発明創意くふう展中央展

工業教育研究会会長賞 1年：小泉 熙悟さん

令和6年度青少年読書感想文全国コンクール

特選 2年：鷲尾 香歩さん

令和6年度大宮宮陵高校主催児童生徒書道展

優秀賞 3年：岩田 香凜さん

令和6年度本庄第一高校美術部主催中学生作品コンクール書道部門

特選 3年：森田 瑠杏さん

令和6年度羽生市剣道大会

男子団体第1位 女子団体第3位

第28回埼玉県北少年柔道大会

中学2年女子の部 第3位 2年：根岸 志織さん

健康管理の徹底を

睡眠をしっかりととり、手洗い、うがいの励行を

コロナ禍以降、様々な時期にインフルエンザへの罹患が考えられます。学校からの保健だよりなどでもお伝えしているように、しっ

かりとした睡眠をとること、手洗いとうがいを励行することが罹患のリスクを低減させます。年末年始を楽しく過ごすためにも、ご家庭でも、改めて健康管理に努めていただければと思います。



地域貢献活動への取組

クリーンキャンペーンを実施しました



11月28日に全校生徒・職員による「クリーンキャンペーン」を実施しました。「見返りの松」から学校東角交差点までの旧中山道沿いと学校周辺の歩道と沿道に広がる落ち葉や枯草等を取り除きました。

この取組は、本校の開校70周年を記念して始めたもので、9回目を迎えました。限られた時間でしたが、警察へ道路の使用許可も申請し取り組み、幡中生の表情には達成感と満足感を感じることができ、地域の方からも感謝の言葉をいただきました。

社会体験チャレンジ終了

多くの方のご協力をいただき実施できました

12月3日(火)から5日(木)までの3日間、社会体験チャレンジ(職場体験)を実施しました。現在は進路指導・キャリア教育の一環として行われていますが、阪神淡路



大震災などを契機に、兵庫県、神戸市でスタートしました取組です。大震災などで生徒の心が傷ついてしまい、保護者の方や地域の方の働く姿から、仕事や働くことへの理解を深め、豊かな心を培ってほしいという願いから始まったとのこと。生徒は初めての体験に戸惑いながらも、それぞれの事業所での体験に慣れるにつれ、積極的に行動することができるようになりました。行き帰りについても事故なく、無事に3日間を終了することができました。自分自身の今の生活が、直接関わり合いのない方や職業も含め、多くの方に支えられながら成り立っていることを実感できたのではないのでしょうか。

生徒の体験を楽しみにしていただき、深いご理解とご協力をいただいて受け入れてくださった多くの事業所の皆様に感謝申し上げます。一人一人の幡中生に丁寧にご指導、寄り添い、見届けていただきながらの体験でした。